



salzburg.mobil 2025

Radeln Sie mit uns! Eröffnung Radweg Kohlhub

Die Eröffnung des neuen Teilstückes des Geh- und Radwegs Kohlhub in der Gemeinde Koppl ermöglicht ein sicheres Radfahren entlang der Wolfgangsee-Straße.

Diesen Fortschritt wollen wir feiern!

Dazu laden wir Sie zum Salzburger Radtag gemeinsam mit dem Verkehrsreferenten Landesrat Hans Mayr und den Bürgermeistern der Gemeinden Koppl, Hof und Fuschl ein.

Sonntag, 18. September 2016

(Der Radtag findet nur bei Schönwetter statt!)

9.30 Uhr Koppl, Metzgerei Lettner
Erfrischungen

10.30 Uhr Hof bei Salzburg, Gemeindeamt
Radcodierung, Erfrischungen

11.30 Uhr Fuschl, Dorfplatz
Eröffnung des Erntedank-Frühstückspens
durch Bürgermeister Franz Josef Vogl

Für die Teilnehmenden des Radtages gibt es Speichenreflektoren und wasserfeste Smartphone-Halterungen. Diese sind perfekte Begleiter für Nutzer der App Radlkarte.info

Sonntag, 18. September
9.30 Uhr
Abfahrt in Koppl



LAND
SALZBURG